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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sontheim, 

vielen Dank für das offene Gespräch am 2. Februar 2023 im Rathaus. Die Initiatoren und 
Unterstützer haben Ihnen erläutert, wie wichtig das Thema Landschaftsschutz und keine weitere 
Bebauung mit Gebäuden jeglicher Art im Landschaftsschutzgebiet für uns ist. Ihre Erläuterung, das 
aktuell geplante Bauvorhaben an einem anderen Ort in der Gemeinde zu realisieren, haben wir zur 
Kenntnis genommen, da es noch mit einigen „aber“ (Stichwort fehlende Gutachten) versehen ist. 

Dieses offene Gespräch war uns sehr wichtig, da wir den Eindruck eines konstruktiven Dialogs 
hatten. Aus diesem Grund sind wir auch gern Ihrer Bitte nachgekommen, unsere Unterschriften 
nicht „vor“ der außerordentlichen Gemeinderatssitzung am 7. Februar 2023 einzureichen. Auch 
wurde Ihre Bitte von den Initiatoren des Bürgerbegehrens diskutiert, auf eine Einreichung zu 
verzichten.  

Nun gibt es unterschiedliche Darstellungen unseres Gespräches, Gerüchte und ähnliche Anfragen 
von der Presse, dass es in unserem Bürgerbegehren „nur um den Standort für die Flüchtlinge gehe“. 
Wir werden uns an keinerlei Diskussion zu diesem Thema beteiligen und stehen für keine Anfragen 
zu diesem Thema zur Verfügung. Wie wir in dem Gespräch klargestellt haben, sind wir für einen 
nachhaltigen Schutz des Landschaftsschutzgebietes, einen Beschluss der Gemeinde und eine Prüfung 
des Schutzstatus um weitere Bauvorhaben im Landschaftsschutzgebiet im Gemeindegebiet Feldafing 
zu verhindern. 

Das kommt auch klar in der Fragestellung des Bürgerbegehrens hervor: 

Sind Sie dafür, dass die Gemeinde Feldafing alles Notwendige unternimmt, um das 
Landschaftsschutzgebiet im Gemeindebereich Feldafing in seiner jetzigen Form und Größe zu 
erhalten, insbesondere Beeinträchtigungen zu unterlassen? 

Wir freuen uns, wenn der Gemeinderat und Sie uns in diesen Vorhaben aktiv unterstützen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Frank Hinz      Peter Pfeffer 


